

La fondation LHoFT poursuit son développement

Le 24 avril dernier, la Luxembourg House of Financial Technology (LHoFT) inaugurerait officiellement son *hub* dédié à l'innovation et son espace de *coworking*, au sein de la House of Entrepreneurship au Kirchberg. Depuis cette date, la LHoFT poursuit son développement en promouvant les nombreux atouts du Luxembourg pour les FinTech, en accueillant de nouvelles start-up dans ses murs et en collaborant avec de nombreux partenaires afin de relever les défis de demain. Retour sur ces six derniers mois d'activité denses et prometteurs.

Place financière de premier ordre, le Luxembourg est le 1^{er} centre de banque privée de la zone euro et la 2^e place pour les fonds d'investissements. Classé n° 1 pour sa maturité technologique et leader européen dans la sécurisation et la gestion des données, le Grand-Duché se positionne naturellement comme un *hub* prometteur pour les start-up FinTech. C'est donc dans ce contexte que la LHoFT travaille au quotidien avec de nombreux acteurs locaux et internationaux afin de favoriser et consolider cet écosystème FinTech au Luxembourg, et le placer sur l'échiquier mondial.

Accompagner et accueillir pas à pas les start-up FinTech

Forte de ses atouts, la LHoFT accueille de nombreuses start-up que ce soit dans ses 10 bureaux privatifs, sur son *hot desk* ou au sein de sa communauté rassemblant divers sujets d'expertise allant de l'inclusion financière aux crypto-monnaies, aux paiements ou encore aux RegTech. Avec plus de 130 demandes traitées, la LHoFT continue de soutenir les start-up FinTech en leur apportant une plateforme d'accueil « tout-en-un » proposant un bilan sur mesure des besoins, des conseils personnalisés, un support légal, un accompagnement pour l'établissement des comptes bancaires, un soutien dans les demandes de visa ou bien encore dans les recherches de logement. En bref, la LHoFT accompagne au mieux les start-up FinTech locales et internationales afin de leur permettre d'être opérationnelles rapidement, faisant le maximum pour réduire la charge administrative afin qu'elles se



L'équipe de la LHoFT.

concentrent sur le développement et la prospérité de leurs business.

Relever les défis de demain

C'est dans ce contexte stimulant que la LHoFT poursuit son rôle de sensibilisation et éducatif en organisant divers événements. Après un sponsoring à Money 2020 Europe, connu comme l'un des plus grands événements FinTech au monde, la LHoFT a co-organisé, le 28 juin dernier, les FinTech Awards avec KPMG Luxembourg, mettant en lumière plusieurs perles FinTech.

Travaillant sur des sujets stratégiques à l'actualité souvent brûlante, la LHoFT a consacré en juillet plusieurs événements à l'Open Banking et à la directive PSD2 qui doit entrer en vigueur dès janvier 2018. Afin de comprendre à quel point l'intermédiation bancaire pourrait être challengée via cette directive, la LHoFT a organisé, en collaboration avec Temenos Group, un événement sur le sujet, permettant à différents professionnels (banques, start-up, groupe de consulting, régulateur) d'échan-

ger sur le sujet. Le weekend précédent, la LHoFT avait organisé un Hackathon avec les élèves de la Luxembourg Tech School (LTS) mettant en lumière les modèles de la « banque de demain » pour cette génération. Les réponses apportées et les questions soulevées lors de ces événements ont permis d'enrichir le débat autour de l'Open Banking.

Poursuivant sur cette volonté de faire évoluer le débat et de confronter les points de vue, la LHoFT s'attèle dès septembre à de nouveaux sujets en amont desquels les Initial Coin Offering (ICO), les enjeux de la Blockchain, la directive GDPR (General Data Protection Regulation) et le droit à l'oubli.

En définitive, la LHoFT, qui prendra attache dès janvier 2018 à une nouvelle adresse au sein de la House of Startups, ne cesse de grandir, portée par cette volonté de créer le débat mais aussi de valoriser les talents et la collaboration, clé de voûte du succès du *hub* luxembourgeois. ☑

www.lhoft.com